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académicos. Debemos romper las barreras que nos
separan. Son barreras que se levantan por desconoci-
miento mutuo, por ignorancia del potencial que empresas
y universidades tienen para desarrollar proyectos que
sumen conocimiento e innovación.

Por ello, es importante formar en los estudiantes un
espíritu crítico que cultive la innovación con capacidad
de reflexión y análisis, de forma que entiendan mejor los
problemas tecnológicos de las empresas; y fomentar la
participación en el ámbito académico de personas con
experiencia empresarial, de modo que se fortalezcan los
centros tecnológicos y los parques científicos.

Debemos tener presente que para llevar a cabo la
transferencia de conocimiento y la aplicación de nue-
vas tecnologías en las empresas, es necesario apoyar la
gestión de la propiedad intelectual y la protección de
patentes, la comercialización de la investigación y el de-
sarrollo mediante licencias y cesión de la propiedad in-
telectual institucional.

Para concluir, el funcionario agregó que universi-
dades y empresas deben asumir los mismos retos, es
decir, aumentar la inversión en investigación y desarro-
llo, y explotar menos los resultados para fomentar la
creación de riqueza y empleo cualificado.

Consejo Interno

Reunión del 2 de marzo de 2005

El Director del Instituto agradeció la labor desempeña-
da por Roberto Magallanes y Carlos Javier Mendoza en los
cargos de Secretario Académico y Subdirector de Estructu-
ras, respectivamente. A continuación, dio la bienvenida a
los nuevos responsables de esos cargos e integrantes del
Consejo Interno, José Alberto Escobar y Mario Ordaz.

En esta reunión, se aprobaron ocho casos, de los
cuales cuatro fueron concursos de oposición cerrado
(definitividad), uno solicitud de comisión académica, otro
solicitud de postergación de año sabático y dos contra-
tos por obra determinada.

Se formó una comisión para revisar los casos de
solicitudes de beca que exceden el monto máximo es-
tablecido en el Programa de Becas del Instituto de

Ingeniería (PBII) y los cuales, como prevee el PBII, deben
ser aprobados por el Consejo Interno.

Finalmente, se informó sobre el avance de los tra-
bajos de la Comisión del Consejo Interno que atiende
los comentarios sobre la evaluación de la labor de los
Técnicos Académicos.

Reunión del 16 de marzo de 2005

Al inicio de esta reunión, se informó sobre el avance
de los trabajos de la Comisión del Consejo Interno que
atiende los comentarios las propuestas para evaluar el
trabajo de los Técnicos Académicos.

Después, se presentó el avance de los trabajos de la
Comisión del Consejo Interno dedicada a analizar los
casos de solicitudes de beca en que se excede el monto
máximo establecido en el PBII.

Además, se aprobaron cuatro casos, de los cuales
dos fueron recontrataciones, uno solicitud de poster-
gación de año sabático y otro un permiso para realizar
trámites en Gran Bretaña.

Avisos
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Servio Tulio Guillén Burguete y Óscar González
Barceló, del IIUNAM, representan a los investigadores
y técnicos académicos, respectivamente, del Subsistema
de la Investigación Científica en el CA-EPA.

Siguiendo los puntos de la Convocatoria General
para la Reforma del Estatuto del Personal Académico
de la UNAM, los avances logrados son:

• Conformación de la Junta de Coordinación para
conducir los trabajos del Claustro.

• Aprobación del Reglamento de funcionamiento
del Claustro Académico para la Reforma del Es-
tatuto del Personal Académico de la UNAM
http://www.claustroacademico.unam.mx/caepa/
portal/user/anon/js_pane/1110479484038-110.



 NÚM 4 • GACETA • 13

académicos. Debemos romper las barreras que nos
separan. Son barreras que se levantan por desconoci-
miento mutuo, por ignorancia del potencial que empresas
y universidades tienen para desarrollar proyectos que
sumen conocimiento e innovación.

Por ello, es importante formar en los estudiantes un
espíritu crítico que cultive la innovación con capacidad
de reflexión y análisis, de forma que entiendan mejor los
problemas tecnológicos de las empresas; y fomentar la
participación en el ámbito académico de personas con
experiencia empresarial, de modo que se fortalezcan los
centros tecnológicos y los parques científicos.

Debemos tener presente que para llevar a cabo la
transferencia de conocimiento y la aplicación de nue-
vas tecnologías en las empresas, es necesario apoyar la
gestión de la propiedad intelectual y la protección de
patentes, la comercialización de la investigación y el de-
sarrollo mediante licencias y cesión de la propiedad in-
telectual institucional.

Para concluir, el funcionario agregó que universi-
dades y empresas deben asumir los mismos retos, es
decir, aumentar la inversión en investigación y desarro-
llo, y explotar menos los resultados para fomentar la
creación de riqueza y empleo cualificado.

Consejo Interno

Reunión del 2 de marzo de 2005

El Director del Instituto agradeció la labor desempeña-
da por Roberto Magallanes y Carlos Javier Mendoza en los
cargos de Secretario Académico y Subdirector de Estructu-
ras, respectivamente. A continuación, dio la bienvenida a
los nuevos responsables de esos cargos e integrantes del
Consejo Interno, José Alberto Escobar y Mario Ordaz.

En esta reunión, se aprobaron ocho casos, de los
cuales cuatro fueron concursos de oposición cerrado
(definitividad), uno solicitud de comisión académica, otro
solicitud de postergación de año sabático y dos contra-
tos por obra determinada.

Se formó una comisión para revisar los casos de
solicitudes de beca que exceden el monto máximo es-
tablecido en el Programa de Becas del Instituto de

Ingeniería (PBII) y los cuales, como prevee el PBII, deben
ser aprobados por el Consejo Interno.

Finalmente, se informó sobre el avance de los tra-
bajos de la Comisión del Consejo Interno que atiende
los comentarios sobre la evaluación de la labor de los
Técnicos Académicos.

Reunión del 16 de marzo de 2005

Al inicio de esta reunión, se informó sobre el avance
de los trabajos de la Comisión del Consejo Interno que
atiende los comentarios las propuestas para evaluar el
trabajo de los Técnicos Académicos.

Después, se presentó el avance de los trabajos de la
Comisión del Consejo Interno dedicada a analizar los
casos de solicitudes de beca en que se excede el monto
máximo establecido en el PBII.

Además, se aprobaron cuatro casos, de los cuales
dos fueron recontrataciones, uno solicitud de poster-
gación de año sabático y otro un permiso para realizar
trámites en Gran Bretaña.

Avisos

Claustro Académico para la reforma delClaustro Académico para la reforma delClaustro Académico para la reforma delClaustro Académico para la reforma delClaustro Académico para la reforma del
Estatuto del Personal AcadémicoEstatuto del Personal AcadémicoEstatuto del Personal AcadémicoEstatuto del Personal AcadémicoEstatuto del Personal Académico

(CA-EPA) de la UNAM(CA-EPA) de la UNAM(CA-EPA) de la UNAM(CA-EPA) de la UNAM(CA-EPA) de la UNAM
www.claustroacademico.unam.mx

Servio Tulio Guillén Burguete y Óscar González
Barceló, del IIUNAM, representan a los investigadores
y técnicos académicos, respectivamente, del Subsistema
de la Investigación Científica en el CA-EPA.

Siguiendo los puntos de la Convocatoria General
para la Reforma del Estatuto del Personal Académico
de la UNAM, los avances logrados son:

• Conformación de la Junta de Coordinación para
conducir los trabajos del Claustro.

• Aprobación del Reglamento de funcionamiento
del Claustro Académico para la Reforma del Es-
tatuto del Personal Académico de la UNAM
http://www.claustroacademico.unam.mx/caepa/
portal/user/anon/js_pane/1110479484038-110.




